



## Le foyer fait peau neuve!

publié le 26/11/2024

**A la rentrée des vacances de Toussaint, les élèves ont pu découvrir le nouveau foyer. La restructuration de ce lieu apprécié des élèves a mobilisé une équipe motivée depuis plusieurs années.**

Mme Guymard, la CPE, Mme Joubert la trésorière du FSE ainsi que les élèves du CVC (Conseil de Vie Collégienne) étaient donc satisfaits de la concrétisation de ce projet sur lequel ils ont travaillé et qui a pu voir le jour grâce au FSE qui a financé aux 3/4 l'achat du mobilier et des jeux.

Des tables, chaises, banquettes, fauteuils, meuble de rangement, ont été achetés. M. Goulard, le nouvel agent technique a repeint la salle et installé les meubles. La peinture et les couleurs du mobilier s'harmonisent avec la magnifique fresque-mosaïque réalisée par les élèves de 4ème et 3ème de l'atelier Arts Plastiques de Mme Infantes professeure d'Arts Plastiques en 1986-88 !

Juste avant les vacances, les membres du FSE, les élèves du CVC, les représentants des parents d'élèves étaient invités à l'inauguration de ce foyer flambant neuf.

Opérationnel depuis plusieurs semaines, le foyer ne désenfle pas pendant la pause méridienne. Il est géré au quotidien par les élèves du CVC et cela fonctionne bien !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.